



**Jorge Martínez Martínez**

Socio Director en Superbia Jurídico y miembro de Legal Touch.



---

## La crisis judicial de (y en) familia que se avecina

Tradicionalmente, la **“temporada alta” para los abogados de Familia coincide con la vuelta de las vacaciones**. Septiembre y enero son meses en los que se disparan las consultas y el inicio de procedimientos, ya que **al ser en vacaciones cuando más tiempo se pasa en familia más fácil es afloran los desencuentros** que a lo largo del año y por la rutina diaria permanecen aletargados.

Aunque tengamos ocasión de evadirnos, ya sea viendo los adornos navideños de nuestra ciudad o disfrutando de un refresco en la orilla de mar, **hay momentos en los que podemos abstraernos de esa complicada convivencia vacacional y reflexionar en solitario sobre separarnos o no**. Pero, con la crisis del coronavirus, ni un solo momento (la gran mayoría) habría tenido tiempo de reflexionar en solitario, a lo que se une la incertidumbre de no saber cuando volveremos a la hoy añorada rutina.

Nos hemos encontrado de sopetón con tres meses (camino de ello estamos) en que se comparten 24 horas al día y 7 días a la semana

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |